

Wir danken herzlich

für die tiefe Verbundenheit und das grosse Mitgefühl, das wir beim Abschied unserer geliebten Mam und unserem lieben Omi

Elke Schärer-Schlungbaum

erfahren durften.

Danke jenen Menschen, die Elke ein Stück auf ihrem Lebensweg begleitet und ihr nahegestanden haben. Besonders danken wir für die Herzlichkeit, die persönlichen Worte und tröstenden Gespräche. Vielen Dank auch für die grosszügigen Spenden und den wunderbaren Grabschmuck.

Einen besonderen Dank sprechen wir aus

- Pfarrer Villwock und der Organistin für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier;
- ihrem Hausarzt Dr. med. Christian Morello und dem ganzen Team der Bergpraxis Hirzel;
- Herrn Cristian Rentsch und dem ganzen Team des Altersheims Stollenweid Schönenberg sowie
- dem Ärzte- und Pflegeteam des Regionalspitals Horgen für die liebevolle Betreuung.